

2024-08-07

Es un honor salir de Iztapalapa para gobernar la CDMX, vamos por oportunidades y derechos: Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/es-un-honor-salir-de-iztapalapa-para-gobernar-la-cdmx-vamos-por-oportunidades-y-derechos-clar-a-brugada/>

"Es un honor salir de Iztapalapa para gobernar la Ciudad de México, y de la mano del pueblo resolveremos todos los problemas", afirmó la jefa de gobierno electa, Clara Brugada.

Al asistir a la Macroplaza Cuitlahuac en Iztapalapa durante su cuarto día en su gira del agradecimiento tras ganar el pasado 2 de junio, la morenista reiteró que "Iztapalapa está en mi corazón y vamos a gobernar la Ciudad de México con el corazón lleno de Iztapalapa".

Clara Brugada asegura que la seguridad será prioridad en la Gustavo A. Madero

Sheinbaum y Brugada: prosperidad compartida

Apuntó que "vamos a gobernar la Ciudad de México haciendo justicia, no solo porque salimos de este gran territorio, porque queremos a Iztapalapa más igual".

Y es que dijo "no pedimos nada que rebase a otros lugares, pero tampoco menos; el punto, es combatir desigualdades".

Combatir desigualdades en la CDMX

Dejó en claro que "no podemos gobernar igual cuando hay zonas que tienen todo y hay zonas que les falta mucho por hacer; combatir las desigualdades en esta ciudad es hacer más igual a Iztapalapa, es hacer menos desigual la Ciudad de México y más igual a la ciudad".

"Vamos a ser un gobierno austero y un gobierno que haga efectivo los derechos de la gente. Vamos a gobernar para combatir la pobreza, para ampliar la democracias, vamos a gobernar para ustedes y vamos a gobernar para que la Ciudad de México se sientan orgulloso del gobierno capitalino", manifestó.

De igual forma, Brugada Molina dijo que durante su administración "queremos construir generaciones nuevas de niñas y niños que se convierten en jóvenes que tienen todas las oportunidades y derechos".

Para ello, prometió que se construirán cinco nuevas Utopías en Iztapalapa y una Universidad Rosario Castellanos.

Por su parte, la alcaldesa electa de Iztapalapa, Aleida Alavez dijo que "governaremos con alturas de miras, asumiendo el mandato de los electores de Iztapalapa".

Expuso que "el mandato es profundizar la transformación, eliminar privilegios y cerrar la brecha de la desigualdad; y con el mandato de la gente no se titubea".

Destacó que "vamos por la transformación en su segunda etapa en Iztapalapa".

Reconoció que la expectativa es alta pero "vamos a cumplirla", por lo que habrá coordinación con el gobierno

federal y local, "siempre le vamos a responder a Iztapalapa, lo hemos dicho Iztapalapa es mucha pieza, no les vamos a fallar".

Dejó en claro que Brugada ya dejó sentado un parte de la transformación, y su labor será "profundizar lo que hizo en esta primera etapa y afianzar el sistema de cuidados como una política emblema".

Mientras que, la diputada local electa por el distrito 28, Martha Ávila agradeció a quienes votaron por construir el segundo piso de la transformación de la capital.

Reiteró que Morena "nunca dejará de ser del pueblo, para el pueblo y trabajará para el pueblo".

Agregó que Brugada y Alavez "pasarán a la historia porque han manifestando que sus gobierno van por el bienestar y felicidad de la gente".

"Arrasamos, lo hicimos lo logramos otra vez más y no podíamos estar más agradecido con todo el pueblo de México, de la Ciudad de México y sobretodo de Iztapalapa", puntualizo.

Al evento también acudieron las diputadas locales electas, Rebeca Peralta y Valeria Cruz; el diputado federal electo, Gabriel Mancera; así como concejales.

"Seré la primera jefa de gobierno de las periferias y de las zonas pobres"

"Seré la primera jefa de gobierno de las periferias y de las zonas pobres para lograr igualdad a la Ciudad de México", afirmó la jefa de gobierno electa, Clara Brugada.

Al asistir a la Utopía Meyehualco en Iztapalapa durante su cuarto día en su gira del agradecimiento tras ganar la contienda electoral, la morenista expuso que solo algunos creyeron" la narrativa de la derecha en la cual aseguraban que iban a ganar la Ciudad de México.

No obstante, expresó que "el pueblo tenía muy claro cuál era su papel patriótico en esta ciudad que consistió en no permitir retrocesos".

"Así que a todos aquellos que pensaron que íbamos a perder o que pensaron que la diferencia iba a ser mínima, o que pensaron y difundieron que el resultado de la elección se iba a terminar en los tribunales, les decimos desde Iztapalapa, ganamos contundentemente la ciudad de México", apuntó.

Brugada Molina señaló que su victoria se debe a que "estamos del lado correcto de la historia", y es que dejó en claro que "no íbamos a permitir que esta ciudad fuera apropiada por retrocesos o por la derecha".

"Iztapalapa se convirtió en el bastión de la lucha por la transformación. ¡Viva el pueblo de Iztapalapa! Y vengo el día de hoy aquí, a este lugar que tantos encuentros, reuniones, miles y miles de personas nos hemos encontrado. A decirles gracias, gracias Iztapalapa por lograr que el 2 de junio ganáramos en la ciudad de México. Gracias por sus votos, por su participación, por no venderse, por resistir y por lograr el triunfo el 2 de junio", manifestó.

Destacó que se comprometió a "derribar los muros que dividían la ciudad", por lo que agradeció a los iztapalapenses que el pasado 2 de junio se demostró que "esta ciudad es el corazón de la Cuarta Transformación".

Detalló que la "ciudad se levantó y votó y ratificó la continuidad del gobierno de Andrés Manuel López Obrador y con la doctora Claudia Sheinbaum Fargo como nuestra primera presidenta".

Finalmente explicó que el ganar no es un cheque en blanco, y por ende "no nos podemos dormir en nuestros laureles" por eso "tenemos que hacer un gran trabajo en donde logremos más beneficios para el pueblo".

DRV